

Le Centre de formation de Fribourg déménage au Centre de formation à Aarberg

Le 1^{er} janvier 2009, le Centre de formation d'Aarberg a repris les activités relatives aux cours inter-entreprises de l'Association fribourgeoise de technique agricole et artisanat du métal. Le déménagement entre le 3 et le 11 juillet a finalisé cette intégration.

En avril dernier, sous la houlette du Centre de formation d'Aarberg, les examens de fin d'apprentissage et l'examen partiel 2009 se sont encore déroulés dans les locaux fribourgeois. Les cours du premier semestre pour les apprentis des 3^e et 4^e années ont également encore eu lieu à Fribourg. Comme d'habitude avec la collaboration du formateur René Kramer, qui fait partie de l'équipe des enseignants spécialisés du Centre de formation d'Aarberg depuis le début de l'année. Cela a permis d'assurer à toutes les personnes concernées une transition sans faille. Depuis le 2 juillet, toutes les activités relatives aux cours de formation de Fribourg ont cessé.

Le déménagement à Aarberg

Maintenant, il fallait vider les locaux de Fribourg et transporter les machines et les installations à Aarberg. Pendant une semaine, on a inspecté et préparé le matériel pour le déménagement. Le 11 juillet, cinq camions ont chargé et transporté les machines et le matériel à Aarberg. Avec l'aide des collaborateurs du Centre de formation d'Aarberg et une société de transport externe, les travaux ont été exécutés de manière rationnelle.

Depuis le 10 août, les machines sont prêtes à Aarberg et à nouveau disponibles pour la formation. Cette intégration permet d'exploiter des



Le déménagement s'est déroulé sans incident grâce à une bonne organisation et l'emballage professionnel du matériel.



Les machines ont été installées le jour même dans le Centre de formation d'Aarberg.

synergies importantes dans la région. Les personnes en formation et les entreprises formatrices du canton de Fribourg peuvent profiter de cette infrastructure moderne utilisée à pleine capacité. L'équipe

du Centre de formation d'Aarberg souhaite la bienvenue aux apprentis et aux entreprises formatrices. ■

Paul Andrist,
Directeur de l'école